



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 159 号

R6.5.2

文責 中西 勉



笑顔いっぱいの「1年生を迎える会」

今週4月30日(火)に、体育館で「1年生を迎える会」を行いました。2～5年生が拍手で迎える中、1年生は6年生に手を引かれながら笑顔で入場しました。

その後、代表委員会の子供たちが会の進行を務め、男川クイズやじゃんけん列車を全校児童で楽しみました。体育館には、子供たちの笑顔がいっぱいで、小学校ならではの温かくにぎやかな雰囲気に包まれていました。男川小の子供たちの純真さを改めて感じることでできた良い会になりました。



▲じゃんけん列車を大いに楽しむ男川っ子



▲6年生に手を引かれて入場する1年生



▲お礼の言葉を述べる1年生代表児童



▲歓迎の言葉を述べる代表委員長



結実が楽しみな「ニュートンのリンゴの木」

本校には、職員室南側の中庭に「ニュートンのリンゴの木」と呼ばれる木があります。この木は、「万有引力」の発見で有名なアイザック・ニュートンが、リンゴが落ちる様子を見た木の子孫であると伝えられている非常に貴重なものです。

今年は、4月下旬に、例年以上に多くの花が咲き、私たちの目を大いに楽しませてくれました。順調に行けば、夏休みを迎える頃には、多くのリンゴが赤く色付き始めます。今は、その時を楽しみに待ちたいと思います。



▲4月下旬に満開を迎えた「ニュートンのリンゴの木」